
Depuis  la  dernière  visio,  des  sujets  sont  arrivés :  sur  le  dispositif  pour  les  ASA
« garde  d’enfants »,  le  télétravail  censé  être  plus  important,  la  campagne  IR,  le
reporting quotidien (des cas Covid...)...

La campagne IR :
Mardi 06/04, a eu lieu une visio campagne IR avec les chefs de services. conf de
presse hier avec les ministres ; la semaine prochaine ce sera celle de la DRFIP21
Remerciements appuyés de la part des ministres / au fond de solidarité… Blablabla
Campagne IR : si possible, en ligne, par tel… mais on reçoit aussi physiquement, sur
RDV le plus possible…
Nos  inquiétudes  concernant  la  campagne ;  Le  directeur  comprend,  entend,
blablablabla…. 
Nous  lui  disons  que  son  discours  semble  pour  les  OS et  les  agents  parfois  trop
optimiste et que le ressenti des agents et l’optimisme n’est pas le même pour eux…

La CGT a insisté pour que la bienveillance soit de mise pour les agents ayant besoin de
garder des enfants, donc ne pouvant assurer leur télétravail, tel que le DG l’a dit et
écrit. Faites nous remonter vos éventuels désaccords rencontrés.

Un nouveau cas Covid aujourd’hui au SPFE, un autre hier à la   Paierie Départementale...  
Discussion autour de la communication à faire lors de la découverte d’un cas positif au
Covid…  Doit-on  être  plus  communiquant ?  Pb  du  secret  médical  …  Le  manque  de
communication est parfois une source de stress supplémentaire pour les agents...

Le sujet sur l’HMI prévu du 08/04/2021, abordé par la CGT.
J-P C. avait donné son accord pour nous laisser un accès aux licences Gotomeeting,
mais ce n’est pas ce que nous demandions

Finalement, il a été OK pour que les agents participent à des HMI en visio, en sachant
bien que c’était une « HMI nationale »… Beaucoup de confusion. Il faudra faire mieux
lors de prochaines HMI prévues. Il y a un « vide juridique » pour nous, concernant ces
« HMI » en visio.

PROCHAINE VISIOCONFÉRENCE : Pas de date fixée à ce jour 
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